

Invertirán 12.8 mdp en planteles

16 de agosto de 2015

0

Las escuelas que serán atendidas son las de las comunidades de Tres Garantías, Xul-Há, Nicolás Bravo, Cacao, entre otras.

Por Antonio Gio-Quequi

Será a través del programa Escuelas Dignas 2015, convenio entre la Federación y el estado, que se inviertan 12.8 millones de pesos para el mejoramiento de planteles en la zona rural del municipio de Othón P. Blanco, así lo anunció Jorge Mezquita Garma, titular del Instituto de Infraestructura Educativa de Quintana Roo (Ifeqroo).

Las escuelas previamente seleccionadas a través del programa de "Diagnóstico", están ubicadas en las comunidades de Tres Garantías, Xul-Há, Nicolás Bravo, Cacao, Álvaro Obregón, Rovirosa y en la ciudad de Chetumal,

El director del Ifeqroo dijo que otra acción es la ampliación de más aulas en las escuelas primarias "Centenario de la Revolución Mexicana", y "Manuel Chi Moo", así como en las Secundarias "Armando Escobar Nava" y "Salvador Lizárraga", ubicadas en la capital del estado. Estas acciones se llevan a cabo a través del Fondo de Aportación Múltiple (FAM) Básico 2015.

"El Gobierno del Estado con estas acciones beneficiará a alrededor de 3 mil alumnos del nivel de preescolar, primaria y secundaria; para en el caso del Aula Magna de la Uqroo la capacidad del auditorio será para mil 500 asistentes, además el lugar será aprovechado como recinto cultural para toda la sociedad quintanarroense", explicó.

Asimismo, expresó que las acciones realizadas en el municipio de Othón P. Blanco son el claro ejemplo de que los beneficios en infraestructura educativa se cumplen y se atienden por igual en todos los municipios, muy a pesar de la fuerte demanda de infraestructura que exige la zona norte del estado. Se construyen, se mejora y se equipan los espacios escolares de forma oportuna.

